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Presidente de la Mesa Directiva de la  
Comisión Permanente  
 
P r e s e n t e. –  
 
Noé Fernando Castañón Ramírez, integrante del Grupo Parlamentario del Partido 

Movimiento Ciudadano de la LXIV Legislatura, con fundamento en lo dispuesto en los 

artículos 8, numeral 1, Fracciones I, II del Reglamento del Senado de la República, 

someto a consideración de esta Asamblea la siguiente Proposición con Punto de 
Acuerdo por el que se exhorta a la titular de la Fiscalía General de Justicia de la 
Ciudad de México, con la finalidad de que se investigue la probable comisión 
de delitos originados por los hechos ocurridos sobre la línea 12 del metro. 

 

CONSIDERACIONES 

El pasado 3 de mayo de 2021, alrededor de las 22:25 horas, la estructura 

que soportaba uno de los tramos exteriores de la línea 12 del metro que viajaba con 

dirección a Tláhuac se colapsó en la interestación Olivos, ocasionándose el 

desplome del convoy del metro, dejando 23 muertos, entre ellos menores de edad 

y 65 personas heridas. 

La línea 12 del Metro se construyó durante el año del 2008. Desde su 

planeación hasta su colapso la noche de este lunes 3 de mayo de 2021, la también 

llamada “Línea Dorada” ha sido señalada por sus errores en planeación y 
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construcción e incluso ya en algún momento fue suspendida su operación en 

diversas estaciones por fallas estructurales.1 

Cabe reiterar que la línea 12 ha estado sometida al escrutinio público por sus 

defectos desde su inauguración. Sus nueve años han estado marcados por cierres, 

deterioros y reparaciones. 

Así mismo en 2017, se ha asegurado que la línea ha mantenido diversos con 

problemas endémicos, y para su solución se requeriría mantenimiento de manera 

permanente, situación que no se le fue brindada a dicha línea.2   

 

 
1 https://www.elfinanciero.com.mx/cdmx/2021/05/03/colapsa-estructura-y-se-desploma-metro-en-la-
estacion-olivos-de-la-linea-12/ 
2 https://www.bbc.com/mundo/noticias-america-latina-56980066 
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A consecuencia de las reiteradas fallas desde la construcción de la línea 12 

y la falta de mantenimiento, se presentó uno de los peores accidentes registrados 

dentro del Metro de la Ciudad de México, es imperante que la Fiscalía General de 

la Ciudad de México abra una investigación respectiva sobre la probabilidad de la 

comisión de delitos por los hechos ocurridos; y en su caso de existir una probable 

comisión de delitos que se garantice la reparación de daño de las victimas y de los 

ofendidos. A las y los mexicanos se les debe garantizar un transporte de calidad, 

con estándares altos en seguridad e infraestructura, en donde no se ponga en 

peligro su vida. 

Por lo expuesto y fundado solicito a esta Soberanía que someta a 

consideración, la presente proposición con:   
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PUNTO DE ACUERDO: 

 

ÚNICO. - Proposición con Punto de Acuerdo por el que se exhorta a la titular de 
la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, con la finalidad de que 
se investigue la probable comisión de delitos originados por los hechos 
ocurridos sobre la línea 12 del metro. 

 

 

Salón de Sesiones de la Cámara de Senadores, a 04 de mayo de 2021. 

 

Atentamente 

 

Noé Fernando Castañón Ramírez 

Senador de la República 


